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(Окончание. Начало на 1-й стр.).
Далее можно просто сказать, что 

орловское предприятие «Промстрой-
деталь»  начало производство  совре-
менной «столярки»  на площадях Бол-
ховской мебельной фабрики. Туда  
вернулись старые работники и  при-
шла молодежь. Сейчас на предпри-
ятии работает около 110 человек, и  
средняя зарплата   составляет около 
10 тыс. рублей. Восстанавливается  и 
производство мебели. Все это прав-
да. Но мне бы хотелось заглянуть за 
эти цифры  и показать роль конкрет-
ных людей, причастных к возрожде-
нию фабрики. Ведь результат из воз-
духа  получается только у фокусника, и 
то в случае, если все хорошо подго-
товлено заранее.

Директор «Промстройдетали» и 
Болховской мебельной фабрики 
С.И. Лукьянов, с которым мы встрети-
лись на фабрике,  отметил, что идео-
лог восстановления производства на 
этом предприятии — генеральный ди-
ректор ОАО «Орелстрой» В.В. Собо-
лев. Известно, что Владимир Влади-
мирович родом из Болхова и, навер-
ное, поэтому особенно близко прини-
мает к сердцу проблемы земляков, 
старается им помочь. Не будем забы-
вать и об экономических интересах 
расширения жилищного строитель-
ства. Так вот, В.В. Соболев поручил 

С.И. Лукьянову организовать произ-
водство современной «столярки» на  
площадях Болховской мебельной фаб-
рики. «Промстройдеталь» выкупила 
контрольный пакет акций фабрики. А 
поскольку «Промстройдеталь» — это 
часть «Орелстроя», то на фабрику при-
шли серьезные инвестиции от этого 
строительного холдинга. С октября 
прошлого года в возрождение болхов-
ского предприятия было вложено око-
ло 15 млн. рублей — в монтаж новых 
линий, установку современного обо-
рудования.  И в ближайшее время бу-
дет инвестировано еще около 10 млн. 
рублей — скоро на фабрике начнется 
производство паркетной доски для 
строящихся жилых домов. 

А.Н. Корнеев — начальник по про-
изводству на фабрике — из местных. 
Его родители много лет проработали 
на этом предприятии. Александр Ни-
колаевич пошел по их стопам, закон-
чил Брянский технологический инсти-
тут и с большим интересом работал 
конструктором на Болховской мебель-
ной фабрике, создавал новые виды 
стульев, столов. А когда в начале про-
шлого года он понял, что политика ру-
ководства  предприятия не закончится 
ничем хорошим, уехал в Орел, пришел  
на «Промстройдеталь». За четыре ме-
сяца неплохо разобрался в тонкостях 
производства «столярки». Собирался 

даже квартиру в Орле покупать. Но Се-
мен Иванович Лукьянов умеет убеж-
дать людей. Он убедил Корнеева, что в 
Болхове  его ждет очень интересная 
работа — нужно «раскрутить» живое 
перспективное производство.  Так  
Александр Николаевич  вернулся в 
Болхов, чтобы участвовать в возрож-
дении родного предприятия. Кстати,  
С.И. Лукьянов высоко оценивает его 
роль в этой работе, потому что 
А.Н. Корнеева  многие на фабрике хо-
рошо знали и прислушивались к его 
словам, доверяли. 

А.Н. Корнеев провел для нас с фо-
токорреспондентом экскурсию по це-
хам фабрики. Мы убедились, что  здесь 
четко работает производство: люди 
сосредоточенно делают балконные 
рамы, двери, на современных станках 
выполняются разные операции. В дру-
гом цехе готовят к отправке стулья.

Александр Николаевич нам расска-

зал, что когда он вернулся 23 октября 
на фабрику, то здесь оставалось всего 
13 человек. Нужно было возвращать 
людей, которые были хорошо знакомы 
с деревообработкой. К одним он сам 
ходил домой, рассказывал о перспек-
тивах предприятия — и люди верну-
лись. Другие сами попросились на ра-
боту, услышав о хороших переменах.  
Группу самых надежных работников, 
на которых всегда может опереться, 
он назвал своим «спецназом». В конце 
октября началась большая работа по 
демонтажу старого оборудования, ус-
тановке нового, и уже в декабре  на-
чался выпуск  «столярки». 

Один из «спецназовцев» — брига-
дир А.А. Челядинов, проработавший 
на фабрике больше 20 лет. Сейчас он 
передает свой опыт ученику  Евгению 
Курочкину, который работает здесь 
второй месяц. 

— Зарплатой довольны? — спроси-
ла я бригадира.

— Жаловаться не приходится, — от-
ветил он.

Тамара Кузьмина вынуждена была 
уйти с фабрики, потому что не платили 
зарплату. А два месяца назад она, по-
говорив с А.Н. Корнеевым, вернулась 
на предприятие. Сейчас работает на 
участке покраски балконных, оконных 
блоков. 

— Работу свою люблю. Если бы не 
любила — не вернулась бы, — говорит 
она. — Зарплатой довольна. Где еще в 
Болхове такие деньги заработаешь?

Виктор Иванович Логанов, прора-
ботавший на фабрике около 40 лет, 
может освоить любое оборудование. 
Его тоже с большим уважением отнес-
ли к «спецназу». Сейчас он работает в 
современном деревообрабатываю-
щем центре. 

Начальник по производству пока-
зал нам новый участок, где идёт про-
цесс так называемого сращивания 
бруса, который затем используется 
для производства оконных блоков, 
плинтусов. 

Видно, что на Болховской мебель-
ной фабрике люди любят свою работу. 
Они видят, как много здесь измени-
лось буквально за несколько месяцев. 
Они радуются, что  у фабрики появи-
лись хорошие перспективы, а значит, и 
у каждого из них.

Кстати, все работники фабрики 
вошли в профсоюзную организацию. 
К 23 февраля и 8 Марта на предпри-
ятии всем были выплачены премии — 
по 500 рублей. К лету должна возобно-
виться работа столовой. Живёт Бол-
ховская мебельная фабрика! 

Людмила СТАВЦЕВА. 
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Второе рождение фабрики
ОФИЦИАЛЬНО

ВНЕСЕНЫ 
ИЗМЕНЕНИЯ

В соответствии со статья-
ми 1 и 4 Закона РФ № 2395-1 
от 21.02.1992 г. «О недрах», 
статьями 10 и 19 Закона Ор-
ловской области «О системе 
органов исполнительной го-
сударственной власти Ор-
ловской области» постанов-
лением коллегии области 
№ 53 от 18.02.2008 г. внесе-
ны изменения в постановле-
ние коллегии админист рации 
области № 21 от 15.02.2005 г.

Пункт 7 изложен в следую-
щей редакции: «Установить, 
что право подписи докумен-
тов по вопросам предостав-
ления права пользования не-
драми, распоряжение кото-
рыми относится к компетен-
ции Орловской области, пре-
доставляется руководителю 
Службы недропользования 
области.».

В пункте 8 слова «лицен-
зионным управлением аппа-
рата губернатора и админи-
страции области, которое 
имеет право заверения печа-
тью документов в рамках ис-
полнения функций лицензи-
рующего органа.» заменены 
словами «органом исполни-
тельной государственной 
власти специальной компе-
тенции, уполномоченным в 
сфере недропользования. 
Право заверения печатью до-
кументов в рамках исполне-
ния функций лицензирующе-
го органа принадлежит Служ-
бе недропользования Орлов-
ской области.».

Пункт 3.1 приложения 1 
изложен в следующей редак-
ции: «Рассмотрение заявок и 
выработка рекомендаций для 
принятия решений по предо-
ставлению права пользова-
ния участками недр для:

— сбора минералогичес-
ких, палеонтологических и 
других геологических коллек-
ционных материалов;

— разведки и добычи об-
щераспространенных полез-
ных ископаемых на резерв-
ных и впервые оцениваемых 
месторождениях;

— геологического изуче-
ния (поисков, разведки) и до-
бычи общераспространен-
ных полезных ископаемых 
(по совмещенной лицензии), 
участками недр местного 
значения, а также участками 
недр местного значения, ис-
пользуемыми для целей 
строительства и эксплуата-
ции подземных сооружений, 
не связанных с добычей по-
лезных ископаемых.».

Пункт 3.4 изложен в следу-
ющей редакции: «Проведе-
ние экспертизы на соответ-
ствие соискателей лицензии 
(лицензиатов) требованиям 
действующего законодатель-
ства в области недропользо-
вания в случае возникнове-
ния спорных ситуаций при 
проведении экспертизы 
Службой недропользования 
Орловской области.».

Пункт 4.2 изложен в следу-
ющей редакции: «Пригла-
шать на свои заседания спе-
циалистов территориального 
органа Роснедр по Орлов-
ской области и подведомст-
венных организаций, пред-
ставителей Управления фе-
деральной службы по надзо-
ру в сфере природопользо-
вания (Росприроднадзора) 
по Орловской области, а так-
же лиц, подавших заявки на 
рассмотрение вопросов ли-
цензирования пользования 
недрами.».

В пункте 4.5 слова «в ли-
цензионное управление ап-
парата губернатора и адми-
нистрации Орловской обла-
сти материалы» заменены 
словами «в лицензирующий 
орган субъекта информа-
цию».

Пункт 5.3 дополнен абза-
цем следующего содержа-
ния: « — составляет регла-
мент подготовки и представ-
ления материалов на заседа-
ние комиссии, а также требо-
вания к содержанию пред-
ставляемых материалов.».

В пункте 5.6 слова «в ли-
цензионное управление ап-
парата губернатора и адми-
нистрации Орловской обла-
сти» заменены словами «в 
Службу недропользования 
Орловской области».

Утвержден новый состав 
консультативно-экспертной 
комиссии по недропользова-
нию (председатель комиссии 
— первый заместитель гу-
бернатора и председателя 
коллегии области В.А. Кочу-
ев).

Признаны утратившими 
силу: постановление колле-
гии администрации области 
№ 186 от 29.11.2005 г. «О вне-
сении изменений в постанов-
ление коллегии администра-
ции Орловской области от 
15.02.2005 г. «О мерах по ре-
ализации на территории Ор-
ловской области Закона Рос-
сийской Федерации «О не-
драх»; постановление колле-
гии администрации области 
№ 215 от 16.10.2006 г. «О вне-
сении изменений в постанов-
ление коллегии администра-
ции Орловской области от 
15.02.2005 г. «О мерах по ре-
ализации на территории Ор-
ловской области Закона Рос-
сийской Федерации «О не-
драх».

Пресс-служба 
губернатора.

Согласно легенде учений в 
дежурную часть УВД по Ор-
ловской области поступил зво-
нок от неизвестного, который 
сообщил о заминировании од-
ного из потенциально опасных 
объектов, расположенных на 
территории Орловской обла-
сти, и выдвинул ряд требова-
ний политического и экономи-
ческого характера, в случае 
невыполнения которых взрыв-
ное устройство будет приве-
дено в действие. Проверка 
первичных сведений о зами-
нировании подтвердила их ре-
альность. В дежурную часть 
ОВД по г. Ливны и Ливенскому 
району поступило сообщение, 
что в период приема — сдачи 
дежурства сотрудниками ве-
домственной охраны ливен-
ского цеха ЗАО «Приокский 
терминал» во время  осмотра 
территории предприятия об-
наружены взрывные устрой-
ства, прикрепленные к топлив-
ным хранилищам.

В связи со сложившейся 
ситуацией и в порядке, пред-
усмотренном Федеральным 
законом «О противодействии 
терроризму», к работе присту-
пил оперативный штаб в Ор-
ловской области по управле-
нию контртеррористической 
операцией, который возгла-
вил и.о. руководителя ОШ — 
заместитель начальника УФСБ 
России по Орловской области 
полковник Г.Н.Сапрыкин. Ис-
ходя из анализа оперативной 
обстановки, с учетом ранее 
проведенных мероприятий, 
руководителем ОШ принято 
решение о подготовке к про-
ведению КТО по обезврежива-
нию взрывного устройства, ус-
тановлению и нейтрализации 
террористов.

В КШУ «Молния-2» приняли 
участие представители УФСБ, 
УВД, ГУ МЧС, Центра специ-
альной связи и информации 
ФСО, ФСИН, прокуратуры, 

Следственного управления 
следственного комитета при 
прокуратуре Российской Фе-
дерации по Орловской обла-
сти, воинских  частей  Мин-
обороны и внутренних войск, 
областного Центра медицины 
катастроф, органов исполни-
тельной власти области и Ли-
венского района, других заин-
тересованных структур — в 
общей сложности более 250 
человек.

В рамках КШУ был выпол-
нен и ряд практических задач 
непосредственно «в районе 
предполагаемого совершения 
террористического акта». Так, 
подразделения УВД осущест-
вили оцепление и блокирова-
ние территории ЗАО «Приокс-
кий терминал», специалисты 
ГУ МЧС, областного Центра 
медицины катастроф выпол-
нили развертывание сил и 
средств, используемых при 
проведении работ по ликвида-
ции последствий террористи-
ческого акта, оказанию пер-
вой медицинской помощи по-
страдавшим.

По предварительной оцен-
ке членов оперативного шта-
ба, в целом учения показали 
возросший уровень взаимо-
действия структур, задейство-
ванных в решении антитерро-
ристических задач, отмечены 
их высокая оперативность и 
четкость в действиях по до-
стижению поставленных це-
лей.

По словам Г.Н. Сапрыкина, 
отработанные в рамках учеб-
ной контртеррористической 
операции оперативно-такти-
ческие ситуации имеют важ-
ное значение для обеспечения 
надежной антитеррористичес-
кой и антидиверсионной за-
щиты региона.

Геннадий ЯКУШОВ.
Руководитель пресс-
группы УФСБ России 

по Орловской области.                                                  

Командно-штабные 
учения «Молния-2»

27 марта в г. Ливны (Орловская область) под 
руководством оперативного штаба (ОШ) в Орловской 
области, входящего в структуру Национального 
антитеррористического комитета России, прошли 
командно-штабные учения (КШУ) «Молния-2» по теме: 
«Управление силами и средствами, привлекаемыми к 
проведению контртеррористической операции (КТО), 
при совершении террористического акта на объекте 
топливно-энергетического комплекса». Учения 
проводились по плану, утвержденному НАК России.

И сегодня, пользуясь случа-
ем, я хотел бы выразить слова 
благодарности тем, кто участ-
вовал в подготовке и проведе-
нии выборов, для кого выполне-
ние требований закона по про-
ведению честных выборов, 
обеспечению максимальной ак-
тивности граждан, их информи-
рованию.

Смысл любой работы заклю-
чается в том, чтобы добиться 
желаемого результата. Вырабо-
танный нами в ходе проведения 
теперь уже двух выборных кам-
паний механизм тесного взаи-
модействия с теми, от кого за-
висели и безопасность, и на-
дежная связь, социальная за-
щищенность граждан и т. д., 
сработал. Руководители всех 
ветвей государственной власти 
— законодательной, исполни-
тельной, судебной — сделали 
все, чтобы голосование в обла-
сти прошло в цивилизованных 
условиях. В этой связи не могу 
не отметить чрезвычайно по-
лезного сотрудничества с уп-
равлением внутренних дел по 
Орловской области, органами 
МЧС и ФСБ, прокуратуры обла-
сти, обеспечивавшими безо-
пасность выборов.

Мы благодарны всем, в пер-
вую очередь администрации 
Орловской области, админист-
рациям районов, главам муни-
ципальных образований и сель-
ских поселений, за неоценимую 
помощь, оказанное содействие 
избирательным комиссиям всех 
уровней в реализации возло-
женных на них законодательст-
вом полномочий.

Критерием оценки любой из-
бирательной кампании являет-
ся высокая явка избирателей. А 
это результат объединения уси-
лий многих людей, в том числе   
сотрудников органов загс, фе-
деральной миграционной служ-
бы, регистрационных и налого-
вых служб. Огромная благодар-
ность руководителям этих ве-
домств за четко организован-
ную работу по уточнению спис-
ков избирателей.

В период прошедших выбор-
ных кампаний по инициативе 
Центральной избирательной ко-
миссии России в области актив-
но работала «горячая линия» 
связи с избирателями. Создан-
ная совместными усилиями из-
бирательной комиссии и обще-
ственной палаты области, она 
сыграла большую и важную роль 
в общении с гражданами, с 
гражданским обществом, с од-
ной стороны, потому что это — 
один из самых трудных вопро-
сов: как дойти до каждого граж-
данина, как сделать так, чтобы 
он почувствовал, что действи-
тельно влияет на политические 
события в России; с другой — 
мы получили еще один инстру-
мент контроля за ситуацией в 

области — возможность реаги-
рования на те нарушения и не-
доработки, которые, безуслов-
но, неизбежны.

О результативности деятель-
ности пункта «горячей линии» 
свидетельствует не только тот 
факт, что силами организаторов 
рассмотрено около полутора 
тысяч обращений граждан, но 
ими внесен неоценимый вклад в 
работу с молодежью, в объеди-
нение усилий общественных ор-
ганизаций области по наблюде-
нию за подготовкой и проведе-
нием выборов, по созданию ат-
мосферы сотрудничества в ин-
тересах избирателей.

Прошедшие выборы показа-
ли и то, что существенно изме-
нились взаимоотношения изби-
рательных комиссий всех уров-
ней с политическими партиями 
— они стали более системны-
ми, открытыми. Практически по 
всем обсуждаемым позициям 
мы находили общее приемле-
мое решение. Считаем, что ус-
ловия общественного договора 
«Выборы 2007 — 2008» об ува-
жении принципов и норм уча-
стия в выборах, заключенного в 
ноябре 2007 года между пред-
ставителями избирательной ко-
миссии Орловской области, ре-
гиональными отделениями по-
литических партий и средст-
вами массовой информации, 
выполнены. Мы уверены в том, 
что накопленный опыт взаимо-
действия будет использован и в 
межвыборный период, ведь ра-
бота по развитию демократич-
ного общества, правового госу-
дарства не закончена.

Свою, особенную роль по 
проведению выборов, их осве-
щению сыграли СМИ. Спасибо 
всем сотрудникам орловских 
средств массовой информации, 
журналистам — людям, склон-
ным к анализу, оценкам и по-
пыткам выработать объектив-
ный взгляд на происходящие 
события. Особая признатель-
ность редакциям государствен-
ных региональных печатных 
СМИ и журналистам ВГТРК, по-
скольку именно они наиболее 
активно формировали инфор-
мационное пространство изби-
рательных кампаний 2007—
2008 гг.

В заключение хотелось бы 
поблагодарить всех избирате-
лей Орловщины за их созна-
тельность, активность, за ис-
креннее желание участвовать в 
формировании авторитетной, 
дееспособной власти, отража-
ющей их интересы, за выбор, 
которым все мы вместе опреде-
лили направление развития 
российского общества на бли-
жайшие четыре года.

Е. ЩЕНДРИГИН.
Председатель 

избирательной комиссии 
Орловской области.

С благодарностью 
к избирателю

Результаты выборов уже официально объявлены, 
новый Президент Российской Федерации избран, все 
основные итоги подведены, названы цифры.

Отчет о прошлогодней ра-
боте городской админи-
страции был выдержан в 

мажорных тонах. Так, по словам 
мэра, в 2007 году продолжился 
рост городской экономики: 
прибыль крупных и средних 
промышленных предприятий  
по сравнению с 2006 годом воз-
росла в полтора раза, товаро-
оборот предприятий торговли 
увеличился на 40%, в город скую 
казну стало поступать больше 
налогов. Соответственно уве-
личились и доходы муниципаль-
ного бюджета. Впро   чем, и рас-
ходовали бюджетных денег то-
же больше, чем в 2006-м, — на 
целых 560 миллионов. Львиная 
доля расходов (1 млрд. 55 млн. 
700 тыс. рублей) пришлась на 
сферу образования. На здраво-
охранение и спорт потратили 
362,1 миллиона, на социальную 
политику — 86,8 млн., на ЖКХ — 
285,4 млн. рублей.

Горожане стали жить лучше: 
выросли реальные денежные 
доходы орловцев (средняя за-
работная плата по городу со-
ставила 10409 рублей), а без-
работица (официальная) сни-
зилась на 13 процентов.

Ну и, естественно, расцвел 
сам город. Отремонтировали 
дороги (как — не уточнили), 
осветили Тургеневский и Крас-
ный мосты. На одно только 
озеленение Орла в прошлом 
году пошло  более 32 милли-
онов рублей. Расчистили рус-
ло Орлика, благоустроили го-
родские скверы, а на бульваре 
Победы забил фонтан. 

Все показатели развития 
орловской экономики, соци-
альной и культурной сфер, об-
разования и здравоохранения 
городская администрация соб-
рала воедино, издав красоч-
ную брошюру «Орел-2007 в 
цифрах и схемах», где нагляд-

но, с помощью цветных диа-
грамм и красноречивых фото-
графий представила итоги 
своей деятельности в минув-
шем году. Брошюру, кстати, 
получил каждый депутат. Види-
мо, в качестве иллюстрации к  
докладу мэра.

В докладе председателя 
горсовета В.И. Уварова 
тоже шла речь о бюджет-

ной политике, экономических 
и социальных показателях раз-
вития города, образовании и 
здравоохранении. А также о  
вопросах жилищно-комму-
нальной реформы, о распоря-
жении муниципальной собст-
венностью, о дорогах, о банях, 
о маршрутках — словом, обо 
всем, что волнует горожан в 
первую очередь.

Надо сказать, что в отличие 
от  чиновников депутатам кар-
тина развития города показа-
лась далеко не такой радуж-
ной. И в качестве иллюстра-
ций к своему отчету предсе-
датель горсовета использовал 
не глянцевые брошюры и не 
парадные цифры, а факты — и 
не всегда приятные. Видимо, 
поэтому исполнительная 
власть предпочла их не заме-
тить. 

Вот, например, такая про-
блема. В городе, как и по всей 
стране, реализуется нацпро-
ект «Здоровье». И реализуется 
довольно успешно: медики по-

лучают доплаты, в больницы 
поступают современное обо-
рудование и новые машины 
скорой помощи. Беда только в 
том, что зачастую это оборудо-
вание довольно трудно ис-
пользовать в условиях орлов-
ских поликлиник и больниц — 
не отвечают они современным 
требованиям.

Или взять, к примеру, малые 
предприятия. Именно малый 
бизнес принес в прошлом году 
городской казне более 190 
миллионов рублей налогов. 
Однако, как отметили депута-
ты, в последние годы количе-
ство малых предприятий в об-
ластном центре практически 
не увеличивается. Почему? 
Может быть, слишком давит на 
потенциальных  предпринима-
телей административный 
пресс?

Что же касается муници-
пальных предприятий, то о них 
в красивой брошюрке не ска-
зано практически ничего.  А 
между тем проблем у них хва-
тает. И проблемы эти очень ча-
сто напрямую касаются горо-
жан. За примером далеко хо-
дить не надо: в последние ме-
сяцы у всех на слуху история с 
банкротством городских бань. 
И муниципалитет в этой исто-
рии, по твердому убеждению 
депутатов, оказался далеко не 
на высоте, отдав судьбу столь 
важного социального объекта 

в руки никому неведомого вне-
шнего управляющего.

Ну и, наконец, самая болез-
ненная тема —  реформа ЖКХ. 
Она по праву занимает веду-
щее место в деятельности гор-
совета. Да и в докладе мэра 
нашлось ей место. Так, в этом 
документе можно прочитать о 
том, сколько управляющих и 
обслуживающих организаций 
действует в Орле и сколько го-
рожан уже избрали способ уп-
равления своими домами. Вот 
только ничего не сказано о 
том, что договоры между жите-
лями и управляющими органи-
зациями зачастую заключа-
лись с нарушениями необхо-
димых процедур, что в системе 
сбора платежей, который вот 
уже скоро два года осуществ-
ляет небезызвестное ОАО 
«РосЭнергоРесурс-Орел», тво-
рится невообразимая нераз-
бериха и т. д. и т. п. 

Что же получается? Город 
один и проблемы городские 
одни и те же, только вот депу-
таты о них говорят и пытаются 
решить, а чиновники почему-
то молчат: видно, места в глян-
цевой брошюрке не нашлось 
рядом с диаграммами и цвет-
ными снимками. Или в город-
ской администрации их просто 
не видят? А чего не видишь, 
как известно, о том и писать не 
следует...

Татьяна ФИЛЕВА.

СЕССИЯ ГОРСОВЕТА

Орел-2007 в цифрах, схемах и…фактах
Тридцатая  сессия городского Совета, 
прошедшая 27 марта, заставила вспомнить 
классику. «Что видишь, то и пиши, — говаривал 
один из героев Булгакова, — а чего не видишь, 
писать не следует». Похоже, в полном 
соответствии с этим принципом и действовали 
две ветви городской власти,  приготовившие 
отчеты о своей деятельности за 2007 год. 
Отчитывались мэр г. Орла А.А. Касьянов и 
председатель городского Совета народных 
депутатов В.И. Уваров.


